











Comunicado de prensa

4 FECHA: 27/09/2021

Convenio de colaboración entre el Automóvil Club AIA y Protección Civil para el 27 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'

Los miembros de Protección Civil participarán en el dispositivo de seguridad de la prueba que se disputará los días 5 y 6 de noviembre.

El Automóvil Club AIA y la Asociación de agrupaciones de Protección Civil 'El Cid' han firmado un convenio de colaboración en materia de seguridad, mediante el cual los miembros de Protección Civil integrados en esta entidad participarán en el dispositivo de seguridad que se establecerá durante el desarrollo del 27 Rallye la Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'. La prueba es la duodécima cita del Supercampeonato de España de rallyes (S-CER), se disputará los dias 5 y 6 de noviembre.

El rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca' figura, por primera vez, en el calendario del FIA European Rally Trophy 2021 por lo que adquiere la condición de prueba de carácter internacional. El Automóvil Club AIA, organizador de la prueba, ultima los detalles de cara a un rallye que ganará en el aspecto competitivo con la presencia de equipos y pilotos de altísimo nivel. La prueba tendrá fijada su sede en el municipio de La Nucía, si bien transcurre, en buena parte, por el interior de la provincia y recorre una treintena de municipios. Además, será el único rallye de este nivel y características que se dispute en 2021 en la Comunitat Valenciana.

Se adjunta imagen de la firma del convenio entre el Automóvil Club AIA y Protección Civil.



Un saludo. Gabinete de Prensa 27 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca.

Saludos